



Furchtbarer Unfall im Waldviertel

Sanitäter (22) kracht mit Pkw in Baum – tot



Das Dorf Spital (NÖ) trauert um Christoph R. (22, Foto): Der ehrenamtliche Rettungs-Sanitäter prallte mit seinem Auto nahe seinem Heimatort gegen einen Baum – er war sofort tot. Rotkreuz-Kollegen fanden ihn im Pkw.

Sprecher: „Verfahren wurde eingeleitet“

Untreue-Vorwürfe: Justiz ermittelt jetzt gegen Kasper

Die Staatsanwaltschaft Wien hat nach dem Eingang einer Anzeige ein Ermittlungsverfahren gegen Ferrari-Händler Heribert Kaspar (45) eingeleitet. Der Charity-Treuer hat 40.000 Euro an Spendengeld veruntreut haben.

„Spanische“ plant: 30 Lipizzaner mehr

- Sommerquartier Heldenberg in Niederösterreich wird um eine Million Euro zur Ausbildungsstätte ausgebaut
- Zahl der Pferde soll in kommenden Jahren verdoppelt werden, Zahl der Bereiter wird jedoch gleich bleiben

Hofreiterschuldirektorin Elisabeth Gürtler zieht die Zügel straffer an. Gemeinsam mit Landwirtschaftsminister Niki Berlakovich und Niederösterreichs Landeshauptmann Erwin Pröll präsentierte sie Montag ihre Zukunftspläne: Die Zahl der Pferde soll von derzeit 30 auf 60 verdoppelt werden – aufgliedert in zwei Lipizzaner-Teams. In

„Bei den Reitern haben wir genug Kapazitäten“

Folge soll es gleichzeitig Tourneen und Vorführungen in der „Spanischen“ in Wien geben. Für mehr Pferde braucht man auch mehr Pfleger. Die Zahl der Bereiter, derzeit 16, soll allerdings

gleich bleiben. „Da haben wir genug Kapazitäten“, stellt Gürtler gegenüber „Heute“ klar. Ausgebildet werden die Hengs-

Von Elias Natmessnig

te künftig ausschließlich im bisherigen Sommerquartier am Heldenberg im Weinviertel (NÖ), das dafür extra ausgebaut wird. Die Kosten teilen sich Bund und Land. Die 81 Pferdeboxen dort wurden winterfest gemacht, im Frühjahr soll eine 20 mal 60 Meter große Reithalle mit 300 Besucherplätzen folgen.



▲ Auf die Bereiter kommen viele neue Aufgaben zu, nur 3 Eleven sollen nach Niederösterreich
▲ Elisabeth Gürtler schickt ihre Angestellten zur Arbeit künftig nach Niederösterreich

lassen. Am RedCarpet vor dem Opernball reicht das nicht, das war nicht Fisch und nicht Fleisch. Das war letztlich nur „anders sein als Alfons“.

„weissmüller“, www.heute.at

Fremdschämen

Gratulation zum Artikel. Heinzl

ist ein in sich verliebter und arroganter Kerl. Vor einem Interviewpartner zu stehen und keine

Leserbriefe an: leser@heute.at

Frage zu stellen, zeigt, dass Heinzl im Studio mit vorgegebenem Text gut, sonst aber entbehrlich ist. „nightdive“, www.heute.at

Eurofighter

Die Eurofighter sind unnötig. Man sollte das Geld lieber für Black-Hawk-Helikopter nutzen. Diese kann man auch für Katastrophenhilfe verwenden. Zum Beispiel bei Hochwasser.

Lukas Egger, per E-Mail

Asylstreit

Nicht jeder Asylwerber ist potenzieller Krimineller, wie der zuständige Minister erschwellig vermittelt wird. Menschen einzusperren, die sich zuschulden haben kommen, widerspricht dem Recht. Adolf Pözlner, per